



北中学校だより「飛翼」

文月

令和2年7月10日（金）

三島市立北中学校



【学校が再開して1ヶ月あまりが経ちました！】

学校が再開し、「新しい生活様式」での学校生活が始まって、1ヶ月あまりが経ちました。専門委員会等も開かれ、生徒会活動や部活動等、生徒たちによる自治活動も感染拡大防止対策の配慮事項を考慮しながら始まっています。

静岡県新型コロナウイルス感染症対策本部から出された「静岡県実施方針」では、移動制限や催物の開催制限の大幅緩和を念頭に、定期的に「警戒レベル」と「レベル毎の行動制限」を発表する、となっています。今後は、この発表をもとに、学校行事の開催や実施方法等を決定していきます。

段階的に緩和される見通しですが、新型コロナウイルス感染症が収束したわけではありません。学校でも、安心することなく感染予防を徹底していきたいと思えます。保護者の皆様におかれましては、朝のお子様の健康チェックと検温への御協力を、引き続きよろしくお願いいたします。



1年英語の授業



2年国語の授業



3年総合：高校説明会に向けての授業

【学校評議員会を開催しました！】

7月2日（木）、3名の評議員様に来校していただき、学校評議員会を開催しました。授業参観をしていただいた後に、今年度の本校の経営方針や教育課程について説明をしました。評議員様からは、「生徒が落ち着いて授業を受けていますね。」「不登校が課題になっていますが、学校に来ることができるようにしたいですね。」等の感想、意見がありました。

今後は、コミュニティスクール実施へ向けて、力になっていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

なお、学校評議員3名は、下記の方々です。

| | | |
|--------|--------|--------|
| 工藤洋一 様 | 杉崎武彦 様 | 三沢昭代 様 |
|--------|--------|--------|

【英検を学校で実施しました！】

新型コロナウイルス感染拡大防止に配慮し、本校を準会場に登録し、本校生徒だけで、6月26日（日）に英検を実施しました。

2級から5級まで、延べ73名の生徒が受検し、真剣な表情で取り組んでいました。

なお、2回目も準会場として、10月3日（土）に本校で実施します。申込等の詳細は、後日英語科から連絡します。

3回目については、準会場として実施する予定はありません。

【練習試合が始まりました！】



6月1日の学校再開と同時に部活動も再開し、6月27日（土）から、練習試合も始まりました。約4ヶ月ぶりの練習試合で、生徒たちの表情は生き生きとしていました。

感染症拡大防止対策の配慮事項から、下級生からの応援の声援はありませんでしたが、久々の他校との試合を楽しんでいました。

←女子バレー部の練習試合

【中体連三島支部大会について】



7月2日に保護者様宛の通知でお知らせしたとおり、7月18日（土）から26日（日）までの週休日、祝日に市内の各施設、中学校で開催されることになりました。

新型コロナウイルス感染症対策で原則無観客ですが、3年生の保護者一家庭2名までは健康チェック等の確認を行いながら観戦が可能となります。保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。

詳細は、7月2日配布の文書を御覧ください。組み合わせも掲載されています。



【オンライン支援の第2回試行を実施しました！】

学校だより6月号で、「三島市では、新型コロナウイルスへの対応のみならず、学校の休業等に備え、オンラインでの支援を試験的に行い、今後の学習等への活用に向けた研究を進めている」旨をお伝えしました。

これを受け、1回目として、5月28日に3年2組で試験的に行いました。今回は第2弾として、7月6日（月）に2組以外の3年生のクラスで実施しました。

生徒たちからは、思っていたよりわかりやすかった等の感想がありました。今後はさらに研究を進めてまいります。



【三島市青少年相談室・ふれあい教室について】

「教育相談だより」でもお知らせしましたが、三島市には、青少年相談室とふれあい教室があります。概要をお知らせします。詳細は、学校へお尋ねください。

< 青少年相談室 >

- ・ 相談内容：不登校・人間関係・情緒問題・学校や家庭生活の悩み等
※電話相談、面談相談
- ・ 対象：幼児から概ね25歳までの方、その保護者等

< ふれあい教室 >

- ・ 内容：自主学習を基本に、個に応じた学習を進め、学校復帰に向けた支援
- ・ 対象：さまざまな理由によって、学校に通うことができない子や登校しにくい三島市内の小中学生